Sección Página 11.01.2010 República 1-5

isando

■ Suspenden clases en Chiapas ■ Heladas en Querétaro

POR DIARIOS DE OEM

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. entidad. (OEM-Informex).- El intenso frío que se sigue presentando en todo el país, continúa causando estragos en varios estados de la República, pues aver en varias regiones de Chiapas se determinó suspender las clases, mientras en Querétaro hubo heladas y la producción de plátano en Veracruz se ha visto severamente afectada.

Ante el intenso frío que aún continuará en las próximas horas, la Secretaría de Educación de Chiapas suspende las clases hoy lunes y mañana martes para 225 mil estudiantes y alrededor de 10 mil trabajadores de la educación, ubicados en 900 escuelas de las cuatro regio-' nes más afectadas por la masa de aire polar que dejó el paso del frente frío 22, informó Javier Álvarez Ramos, secretario de Educación en la

Los municipios que no tendrán clases son: de la región Norte, Pichucalco, Reforma, Juárez, Ostuacán, Rayón, Pueblo Nuevo, Jitotol y circunvecinos; de los Altos, San Cristóbal de Las Casas, San Juan Chamula, Zinacantán, Tenejapa, Oxchuc.

De la región Fronteriza, Comitán, Las Margaritas, Trinitaria, Maravilla Tenejapa, Altamirano y aledaños; de la Sierra, El Porvenir, Siltepec, Bella Vista, Frontera Comalapa, Montecristo de Guerrero y Motozintla; del Centro sólo suspenderán actividades en Tuxtla Gutiérrez, Berriozábal y Ocozocoautla.

En Querétaro, diversas comunidades de Cadereyta, Pinal de Amoles, San Joaquín, Penamiller, Tolimán, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros y Arroyo Seco durante el fin de semana registraron tempe-

Continúa en siguiente hoja

raturas que van de los menos 4 grados en las madrugadas a los 2 grados centígrados durante el día, así lo confirmaron funcionarios municipales de cada una de los municipios de la Sierra Gorda y del Semidesierto queretano.

Localidades del Semidesierto, colindantes con la Sierra Gorda, tales como Higuerillas, Vizarrón, El Doctor, Esperanza y Maconí en Cadereyta, Peña Blanca y la cabecera municipal de Peñamiller, así como San Pablo y Casas Viejas en Tolimán desde el viernes por la noche registraron temperaturas de menos 4 grados centígrados, al igual que diversas comunidades de San Joaquín, Pinal de Amoles, Landa de Matamoros, Arroyo Seco y Jalpan de Serra, donde se presentaron heladas.

Por su parte en Veracruz, el titular de la Secretaría de Desarrollo



Página 1 19957.48 Tam: 617 cm

Fecha	Sección	Página
11.01.2010	República	1-5

Agropecuario, Rural, Forestal y Pesca (Sedarpa), Juan Humberto García Sánchez, informó que hasta el momento han resultado afectadas 16 mil hectáreas de plátano por las heladas, por lo que se aplicará en forma automática el Seguro contra Desastres en el Campo.

El funcionario estatal informó que este lunes inicia la evaluación de daños por la reciente helada con el fin de activar en automático el seguro contra desastres 2010, el cual como todos los años asciende a más de 700 millones de pesos.



» EN QUERÉTARO se registraron heladas.



La Secretaría de Comunicaciones y Transportes, informó que se mantie- la gerencia estatal de la Comisión Nanen cerrados los tres principales puer- cional del Agua (Conagua) reportó que tos exportadores de petróleo, Cayo ayer la capital potosina amaneció con Arcas, Dos Bocas y Coatzacoalcos.

peraturas, en el estado de Durango se tro marcó -1.0 grados; Matehuala y San reanudaron hoy las clases.

Mientras tanto, en San Luis Potosí -2.2 grados centígrados, seguida por Ce-Por su parte, pese a las bajas tem- rritos y Tierra Nueva donde el termóme-Ciró 1.0 grado centígrado; Rioverde 2.8 grados y Ciudad Valles 3.0 grados.

Por último, en Zacatecas, con re-

gistros por debajo de los cero grados, los termómetros en la entidad se dispararon hasta los 8 grados bajo cero en la zona centro, norte y noreste de al entidad zacatecana a consecuencia de la presencia en el estado de la masa de aire polar que se origino por la presencia del frente frio numero 22 que dio condición invernal en las diferentes regiones del Estado.

Página 2 de 2